



Des chasseurs offrent 240 faisans à l'épicerie sociale étudiante Esope à Bourges



InterProchasse a offert des colis pour les étudiants. © Rémy BEURION

InterProchasse a renouvelé, ce vendredi, à l'épicerie sociale Esope à Bourges, son opération *Les Chasseurs ont du cœur* avec la Banque alimentaire du Cher que préside Jacques Laffitte.

Cette interprofession, qui réunit toute la filière économique de la chasse, est fidèle à Esope, l'épicerie sociale de la rue Max-Dormoy. C'est la sixième fois que cette opération est menée. 240 faisans et 250 terrines de faisans ont été offerts à Esope que dirige Ines Rouet.

Une centaine de colis gratuits

Cette opération aurait dû être menée début décembre mais les grèves ont causé des problèmes de transport. C'est donc ce vendredi que le président d'InterProchasse, Jean-François Pinot, est venu à Bourges avec des responsables de la Fédération des Banques alimentaires, Laurence Chantier, Pierre Féraud, Dominique Lambert et Philippe Danias.



[Visualiser l'article](#)

L'occasion aussi de remettre une centaine de colis gratuits à des étudiants avec, à l'intérieur, un faisan et une douzaine d'autres produits. Chaque année, InterProchasse choisit une quinzaine de villes pour son opération et distribue ainsi 5.500 faisans prêts à cuisiner.